

GERMANY

Criminal Code

§ 86a Verwenden von Kennzeichen verfassungswidriger Organisationen

(1) Mit Freiheitsstrafe bis zu drei Jahren oder mit Geldstrafe wird bestraft, wer

1.

im Inland Kennzeichen einer der in § 86 Abs. 1 Nr. 1, 2 und 4 bezeichneten Parteien oder Vereinigungen verbreitet oder öffentlich, in einer Versammlung oder in von ihm verbreiteten Schriften (§ 11 Abs. 3) verwendet oder

2.

Gegenstände, die derartige Kennzeichen darstellen oder enthalten, zur Verbreitung oder Verwendung im Inland oder Ausland in der in Nummer 1 bezeichneten Art und Weise herstellt, vorrätig hält, einführt oder ausführt.

(2) Kennzeichen im Sinne des Absatzes 1 sind namentlich Fahnen, Abzeichen, Uniformstücke, Parolen und Grußformen. Den in Satz 1 genannten Kennzeichen stehen solche gleich, die ihnen zum Verwechseln ähnlich sind.

(3) § 86 Abs. 3 und 4 gilt entsprechend.

Translation

Section 86a Using symbols of unconstitutional organisations¹

(1) Whosoever

1. domestically distributes or publicly uses, in a meeting or in written materials (section 11(3)) disseminated by him, symbols of one of the parties or organisations indicated in section 86(1) Nos 1, 2 and 4; or

2. produces, stocks, imports or exports objects which depict or contain such symbols for distribution or use in Germany or abroad in a manner indicated in No 1,

shall be liable to imprisonment not exceeding three years or a fine.

(2) Symbols within the meaning of subsection (1) above shall be in particular flags, insignia, uniforms and their parts, slogans and forms of greeting. Symbols which

¹ Source: Bundesministerium der Justiz, available at http://www.gesetze-im-internet.de/englisch_stgb/englisch_stgb.html

are so similar as to be mistaken for those named in the 1st sentence shall be equivalent to them.

(3) Section 86(3) and (4) shall apply mutatis mutandis.